
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１１日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ９番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 内堀色あふれる子育て支援について 知 事 子育て支援課

子育て支援にどのように取り組んでいくのか、知事の考え

を尋ねたい。

二 地元企業の振興について 商工労働部長 経 営 金 融 課

地元中小企業の後継者の育成にどのように取り組んでいく

のか、県の考えを尋ねたい。

三 福島復興再生特別措置法について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、福島復興再生特別措置法について、どのような考え

で改正を要望し、今後どのように取り組むのか尋ねたい。

四 廃炉に向けた取組について 生活環境部長 原子力安全対策

課

廃炉に向け、人材の育成・確保や世界の英知を結集した廃

炉技術の研究・開発に更に取り組むよう国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

五 避難指示区域における野生動植物の現状について 〃 自 然 保 護 課

県は、避難指示区域の野生動植物の状況について、専門機

関と連携してどのように調査・把握しているのか尋ねたい。

六 内水面魚類の研究について 農林水産部長 農 業 振 興 課

内水面魚類の放射性物質の低減に向けた研究にどのように

取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

住宅用太陽光発電の普及拡大について、県の考えを尋ねた

い。

八 火山防災について 生活環境部長 災 害 対 策 課

市町村による噴火時の避難計画の策定について、どのよう

に支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

女性警察官の採用の現状及び今後の採用の取組について、

県警察の考えを尋ねたい。

十 郡山合同庁舎の整備について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

新たな郡山合同庁舎の整備について、どのような方針で進

めていくのか、県の考えを尋ねたい。

十一 副知事によるトップセールスについて 副 知 事 観 光 交 流 課

これまでの海外トップセールスを踏まえ、観光誘客や空

港の利活用、県産品の販路拡大にどのように取り組んでい

くのか、副知事の考えを尋ねたい。


